

Curiosités : « Les Demoiselles d'Avignon ». Le tableau est l'un des plus célèbres de Picasso. Mais que vient faire Avignon dans son titre ?

25-02-2017

avec

- Point de départ du cubisme, le tableau
Les Demoiselles d'Avignon a été peint à Montmartre en 1907.

- Picasso lui
avait d'abord donné pour titre El Burdel de Aviñón, en souvenir du
Carrer d'Avinyó – la rue d'Avignon – une rue chaude de Barcelone, dont il avait, plus jeune, apprécié les
établissements.

- C'est le
critique d'art André Salmon (1881-1969) qui donnera à l'œuvre son nom définitif
de Demoiselles d'Avignon, en
juillet 1916, à l'occasion d'une présentation du tableau dans une exposition.

- Le tableau
est aujourd'hui au musée d'art moderne de New York.